

## Pilkada 2024 Aman, Polres Purwakarta Masifkan Patroli Malam

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.WARTABHAYANGKARA.COM](http://PURWAKARTA.WARTABHAYANGKARA.COM)

Sep 17, 2024 - 07:51



PURWAKARTA - jajaran Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat terus intensifkan patroli, baik siang maupun malam, hal tersebut dilakukan untuk mencegah dan mengantisipasi gangguan keamanan ketertiban masyarakat jelang Pilkada Serentak 2024.

Patroli Kegiatan Kepolisian Yang Ditingkatkan (KRYD) secara konsisten dan intensif dilakukan personel Polres Purwakarta hingga dini hari untuk menyampaikan pesan harkamtibmas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah, melalui Kasi Humas, AKP Enjang Sukandi mengatakan, patroli ini dilakukan guna meningkatkan kondusifitas dan memberikan kenyamanan serta keamanan bagi masyarakat di wilayah Hukum Polres Purwakarta.

"Patroli itu dilakukan dalam rangka kegiatan preventif, monitor situasi kamtibmas di tempat-tempat keramaian dan rawan kamtibmas hingga pemukiman penduduk. Seperti arahan Bapak Kapolres Purwakarta," ucap Enjang, Pada Senin, 16 September 2024.

Ia menyebut, kegiatan patroli itu dilakukan sebagai bentuk hadirnya Negara di tengah masyarakat dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat di tempat-tempat keramaian di wilayah hukum Polres Purwakarta.

"Pada kegiatan ini, Polri menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat dan mendengarkan keluhan situasi kamtibmas dari masyarakat. Sekaligus, implementasi program Presisi Kapolri dan Polres Purwakarta Hade," ucap Enjang.

Ia menegaskan bahwa personel Polres Purwakarta akan terus meningkatkan patroli keliling untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

"Sama seperti sebelum-sebelumnya. Kami akan melakukan Patroli di setiap wilayah baik itu siang maupun malam hari. Itu kita lakukan sebagai antisipasi beberapa hal yang meresahkan masyarakat seperti kejahatan konvensional, diantaranya aksi pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), aksi premanisme dan genk motor," sebutnya.